



## Mal, y de malas

» La situación de Corporación GEO, de Luis Orvañanos Lascurain, va de mal en peor. No sólo está negociando un concurso mercantil, al igual que las otras dos desarrolladoras de vivienda con problemas económicos, con la Secretaría de Hacienda, que lleva Luis Videgaray, sino que ayer HR Ratings le retiró la calificación.

El problema es que falta información que permita hacer un seguimiento adecuado del desempeño financiero de la empresa, por lo cual ya no quiere trabajar con GEO.

El futuro de GEO es de pronóstico reservado y no se ve una pronta salida a su difícil situación financiera.